

ヒルズレポート



2025. 2 月

サイエンスヒルズこまつ
SCIENCE HILLS KOMATSU

2/2(日)・11(火) バレンタインチョコを作ろう

人気の食べ物
シリーズです。
幼児から大人ま

で参加して、バレンタインチョコを作りました。

いろいろアレンジして可愛いチョコになりました。

みんなで食べる時きっと美味しく、楽しい気持ちになると思います。



2/16(日) こども会で参加した体験教室

サイエンスヒルズには、地域のこども会で参加されても楽しめる体験教室があります。この日は、近くの大文字町の子ども会の皆さんが来館し、ドライアイスを使った実験を行いました。学校の学習ではなかなか体験できないものです。学年は違ってもみんなとても楽しく学ぶことができました。



2/19(水) こまつ市民大学 ものづくり講座 ステンドグラス



サイエンスヒルズには、大人の皆さんのための講座もあります。その一つが市民大学ものづくり講座「ステンドグラス」です。ガラスをカットする、角を落とす、銅箔に組み入れる、フラックスを塗りハンダ付けする等、様々な工程を重ねながら自分だけのオリジナル作品を作っていきます。

完成した作品は、どれも素晴らしいものばかりで、皆さん、とても満足した様子でした。

2/22(土) こまつサイエンスクラブ

サイエンスヒルズは、地域の科学クラブである、「こまつサイエンス

クラブ」の活動についても支援しています。この日のクラブの学習内容は冬の星についてでした。3Dスタジオの映像と星座盤を見比べ、冬の星めぐりを楽しみました。

2/24(日) モンゴル訪日団の皆さんが来館

JENESYS(外務省 対日理解促進交流プログラム)事業の訪問先の一つとして、モンゴルの青少年35名が来館されました。

3Dでの映像体験や光の実験、体験教室見学、ワンダーランドでの科学展示物体験と、科学の面白さを満喫されていました。

サイエンスヒルズを訪れたことが、日本訪問の素敵な思い出になれば幸いです。サインバイノ(こんにちは)、バイルタイ(さよなら)、モンゴル語のあいさつは難しかったです。

